

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 16.11.2021

Neues Konfigurationsprodukt:

Edelstahl-Trinkflasche RETUMBLER-myTOULON

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® ergänzt das Sortiment seiner Marke RETUMBLER® - Best of Drinkware – um ein weiteres Konfigurationsprodukt. Die einwandige Edelstahl-Trinkflasche myTOULON ist in fünf verschiedenen Lackfarben mit Antifingerprint-Beschichtung verfügbar. Dazu können ein Ring mit Schlaufe für den Flaschenhals und/oder eine Bodenmanschette aus Silikon gewählt werden. Die praktischen Silikon-Komponenten sind jeweils in 17 verschiedenen Farben auswählbar. Insgesamt sind 1.710 Kombinationen möglich. Veredelbar ist die Flasche mit einer Lasergravur, einem Tampondruck oder einem großflächigem UV-Druck.

Ist das nicht RETUMBLER-myNIZZA?

Das Konzept ist optisch sehr ähnlich zu der konfigurierbaren Thermotrinkflasche RETUMBLER-myNIZZA. Die Flaschen unterscheiden sich hauptsächlich in Konstruktion, Füllmenge und Oberflächenbeschichtung. REFLECTS® bietet mit der Trinkflasche myTOULON eine budgetfreundliche Alternative. Die Trinkflasche ist einwandig, dadurch leichter und bietet bei gleicher Größe zur myNIZZA eine Füllmenge von 700 ml statt 500 ml. Im Gegensatz zur Thermoflasche myNIZZA fehlt eine Isolierfunktion. Die einwandige Konstruktion spart Gewicht und schafft Platz für mehr Füllmenge. Eine Geschenkverpackung ist optional erhältlich.

Alle Komponenten sind am Stammsitz in Köln lagernd verfügbar. Sonderanfertigungen sind ab 3.000 Stück möglich. Ab dem ersten Stück wird myTOULON ab Lager Köln veredelt und konfektioniert.

Link: <https://www.reflects.com/de/konfiguration/mytoulon/>

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware, Büroaccessoires und Uhren. Mehr als 100 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Anna Bunde

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-517

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: a.bunde@reflects.com

Press release REFLECTS®

New configuration product:

Stainless steel drinking bottle RETUMBLER-myTOULON

The Cologne-based promotional products multispecialist REFLECTS® is adding another configuration product to the range of its RETUMBLER® brand - Best of Drinkware. The single-walled stainless steel drinking bottle myTOULON is available in five different varnish colours with anti-fingerprint coating. In addition, a ring with loop for the bottle neck and/or a silicone bottom sleeve can be chosen. The practical silicone components can each be selected in 17 different colours. A total of 1,710 combinations are possible. The bottle can be customised with laser engraving, pad printing or large-area UV printing.

Isn't that RETUMBLER-myNIZZA?

The concept is visually very similar to the configurable thermo drinking bottle RETUMBLER-myNIZZA. The bottles differ mainly in construction, filling capacity and surface coating. REFLECTS® offers a budget-friendly alternative with the myTOULON drinking bottle. The drinking bottle is single-walled, thus lightweight, and offers a filling capacity of 700 ml instead of 500 ml with the same size as myNIZZA. Unlike the myNIZZA thermo bottle, it does not feature an insulating function. The single-walled construction saves weight and creates space for a larger filling capacity. A gift box is optionally available.

All components are available from stock at the headquarters in Cologne. Custom made are possible from 3,000 pieces up. From the first piece onwards, myTOULON is customised and packed ex warehouse in Cologne.

Link: <https://www.reflects.com/en/configuration/mytoulon/>

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware, office accessories and watches. More than 100 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are optimally presented.

www.reflects.com

PR contact
REFLECTS® GmbH
Anna Bunde

Toyota-Allee 54
50858 Köln
Phone: +49 2234 99 00-517
Fax: +49 2234 99 00-100
E-Mail: a.bunde@reflects.com